

Antragsvorlage

AN/2021/428



Beratungsfolge und Sitzungstermine

Ö 27.04.2021 Ortsrat St. Ingbert-Mitte

**Überquerung der L235 zum Erreichen der Bushaltestelle Abzweig
Sengscheid**

Erläuterungen

Überquerung der L235 zum Erreichen der Bushaltestelle Abzweig Sengscheid

Ortsvorsteherin Kaiser und die Familien-Partei haben die Aufnahme des Tagesordnungspunktes beantragt. Es wird auf beigefügten Antrag der Familien-Partei, verwiesen.

Die Verwaltung teilt hierzu folgendes mit:

Die Fachabteilung Verkehr hat Gespräche mit der Firma Saar-Mobil (Busbetreiber) mit dem Ziel geführt, dass die Busverbindung zur Gemeinschaftsschule Mandelbachtal-Schmelzerwald durch Sengscheid fahren zu lassen.

Die Verwaltung erwartet, dass bis zur nächsten Ortsratssitzung eine Entscheidung der Firma Saar-Mobil vorliegt. Falls die Firma Saar-Mobil dem Durchfahren durch Sengscheid zustimme, würde dies die angedachte Fußgängerquerung in diesem Bereich entbehrlich machen.

Anlagen:

- Antrag der Familien-Partei vom 30.03.2021

Familien-Partei Deutschlands Ortsrat St. Ingbert-Mitte
Postfach 4122 66376 St. Ingbert

Stadt St. Ingbert
Frau Irene Kaiser
Am Markt 12
66386 St. Ingbert

St. Ingbert, 30.03.2020

Sichere Überquerung der L235 zwecks Erreichen der Bushaltestelle „Abzweig Sengscheid“

Sehr geehrte Frau Ortsvorsteherin Kaiser, liebe Irene,

im nächsten Ortsrat bittet die Familien-Partei den TOP „Sichere Überquerung der L235 zwecks Erreichen/Verlassen der Bushaltestelle Abzweig Sengscheid“ zu behandeln.

Die Bushaltestelle wird unter anderem von Schülerinnen und Schülern der Gemeinschaftsschule Mandelbachtal genutzt. Die Kinder steigen bei der Rückfahrt an der L235, gegenüber der Ingobertusstatue aus und müssen auf diesem kurzen Stück die Straße überqueren. Diese Straße ist beidseitig stark befahren. Die Kinder und Jugendlichen müssen zusätzlich zum Straßenverkehr die Ausfahrt Oberwürzbach, sowie die Ausfahrt Sengscheid beobachten, um die Straße sicher zu überqueren.

Beschlussvorschlag: Prüfung, wie hier durch etwa einen Zebrastreifen oder eine Bedarfsampel ein sicherer Übergang geschaffen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Hauck